

FL COSTO DE PRODUCCION DE CADA EJEMPLAR ES DE ¢25.00. NECESITAMOS SU CONTRIBUCION PA

VANGUARDIA POPULAR RENOVO SU INSCRIPCION EN EL REGISTRO CIVIL.

Llamamiento a trabajar por el SOCIALISMO DEMOCRATICO.

El Registro Civil (Departamento Electoral) dictó una resolución en que se declara renovada la inscripción del Partido Vanguardia Popular.

Para esta renovación fue necesario recoger adhesiones y realizar asambleas, según lo dispone el Código Electoral.

En pocas semanas se recogieron más de 3600 adhesiones, en un esfuerzo que abarcó a todo el país. También se realizaron las asambleas distritales, cantonales y provinciales.

Los afiliados y los amigos del partido han recibido con gran entusiasmo la resolución del Registro. Este esfuerzo mostró las grandes posibilidades y reservas con que se cuenta para continuar el esfuerzo de reorganización del PVP.

El 27 de setiembre se reunieron conjuntamente el Consejo y la Asamblea Nacionales para analizar las tareas que impone la nueva situación.

Es muy importante subrayar que la reunión en conjunto de ambos organismos mostró en la práctica ser eficaz y enriquecedora. Durante muchos años la Asamblea Nacional no fue un organismo de dirección, era un formalismo jurídico. Con las nuevas disposiciones ésta pasa a ser un organismo real de dirección, con la participación directa de sus setenta miembros. Se considera que esto permitirá fortalecer la vida democrática del partido.

En esta asamblea también se fijó la tarea de organización como el eslabón principal del desarrollo del partido. La organización se centrará en fortalecer los organismos territoriales, es decir, distritales, cantonales y provinciales, de conformidad con la división político-administrativa del país.

Al mismo tiempo se fijó que el eslabón principal de la organización son los organismos cantonales, los cuales deben buscar de manera absolutamente libre las relaciones políticas para lograr la unidad en la lucha con los puestos municipales.

También se estableció que el objetivo estratégico fundamental es la lucha por el SOCIALISMO DEMOCRATICO, tal y como fue definido por el XVII Congreso. Actualmente se esté trabajando en la actualización del programa y los estatutos para someterlos a conocimiento de la Asamblea Nacional e inscribirlos en el Registro Civil.

En esta reunión una vez más fue sometida a profunda crítica las modalidad de unidad de fuerzas políticas practicada en el pasado. Se señalaron errores muy graves que deben ser corregidos para que la unidad pueda, eventualmente, ser realmente eficaz. Esta conclusiones recogen las inquietudes expresadas unanimemente por las bases del partido.

Al mismo tiempo la asamblea llamó a todo el partido a trabajar por superar las deficiencias en el trabajo financiero. Se colocó esta actividad entre las principales. El partido necesita ser financiado por el pueblo, es la línea central de trabajo.

La reunión del 27 de setiembre señaló una nueva etapa en el trabajo por la superación de la crisis que ha agobiado al partido. Ahora el sentimiento dominante es el optimismo. Las luchas internas y el escepticismo han quedado atrás. Existe plena conciencia de que hoy como nunca es necesario la existencia de una organización popular y revolucionaria.

SOLIDARIDAD CON LOS HUELGUISTAS DEL MINISTERIO DE HACIENDA

Un grupo muy importante de trabajadores del Ministerio de Hacienda han mantenido una prolongada huelga, en demanda del cumplimiento de acuerdos de aumento salarial.

Ni las presiones, ni las amenazas ni las injustas resoluciones judiciales han quebrantado su espíritu de lucha.

Su actitud ejemplar merece el apoyo de todos los costarricenses.

LA CAUSA DE LOS PILOTOS DE LACSA ES ABSOLUTAMENTE JUSTA

Lacsa no es una empresa costarricense, aunque está usufructuando la bandera nacional. Nunca tuvo este carácter. Lo ha utilizado para beneficio de unos pocos y para evadir el pago de impuestos.

Ahora es esencialmente una empresa de capital japonés. Y muy pronto será de otras ramas del capital transnacional que actúa a través de TACA.

Se están operando muchas negociaciones entre financistas y especuladores. Se está trasegando con la bandera nacional de los costarricenses de una manera sucia y escandalosa.

Parte de esas negociaciones es la eliminación de los pilotos costarricenses y con ello de las ventajas laborales conseguidas por este grupo de trabajadores. Algunas de estas ventajas operan en favor de los usuarios de los servicios aéreos. Pero a los especuladores de Lacsa sólo le interesan sus negocios y sus ganancias.

La causa de los pilotos de Lacsa tiene un carácter nacional, además de las justas reivindicaciones laborales. Debe tener el apoyo de todos los costarricenses.

SOLIDARIDAD CON CUBA

El Partido Vanguardia Popular expresa su solidaridad con Cuba, en momentos en que el imperialismo norteaméricano acrecienta sus agresiones y su criminal bloqueo. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PRESENTACION

Durante varios meses no salió este periódico por razones financieras. Ahora se ha logrado, con la participación de los afiliados del partido, garantizar su salida. Es necesaria una voz revolucionaria y popular, esto es bien comprendido. Pero es imprescindible que esta comprensión se traduzca en hechos. Es decir, que el periódico sea circulado y pagado puntualmente.

Reiniciamos la publicación de nuestro periódico después de haber cumplido con la exitosa realización del XVII Congreso (extraordinario) y con la renovación de la inscripción en el Registro Civil del partido Vanguardia Popular. Dos tareas de vital importancia. El congreso dotó al partido de un nuevo programa y de nuevos estatutos. El inscripción nos permitirá participar, según lo decidan las bases, en los próximos procesos electorales.

En esas condiciones esta publicación tendrá, como siempre, la misión de divulgar el pensamiento del partido y de otros sectores democráticos y al mismo tiempo ser instrumento de organización popular analisación popular

Esta es una publicación muy modesta, hacemos lo que está a nuestro alcance en este momento. No desmayaremos en el propósito de tener un periódico más grande, mejor presentado y con mayor riqueza en sus materiales. Esto depende del esfuerzo colectivo de los afiliados y de los amigos del partido.

Deseamos abrir nuestras páginas a todo el pensamiento progresista. democrático, popular y revolucionario. Como no somos ni nos sentimos dueños de la verdad, esperamos que este periódico sea un punto de encuentro de posiciones diversas, de polémica sana y fraternal, todo con el único propósito de buscar la verdad y servir así al pueblo costatricense:

COMISION DE PRENSA PVP